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4 少林　法子 答弁分割

安倍元首相の国葬にまつわる町の対応について

住民全員でつくる愛南町への一提案
― 除草に地域人材導入とそのための予算の確保を ―

移住定住政策の促進について

町外施設で働く障がい者への輸送支援について

1 答弁分割

2 鷹野　正志 答弁分割

防災・減災対策における有事の備えについて

防災教育の充実～愛媛県「ひめシェルター」アプリの導入について

一本松支所庁舎の整備について〜新築を検討するのであれば、全
町的に町民に説明し意見を聞くべきではないか等

事前復興（ライフラインの確保）について

一　般　質　問　通　告　表
（令和４年９月１日　締切）
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通告順 議員氏名 質　　問　　事　　項 答弁方式

福祉タクシー券助成事業等について〜歩行に困難や危険をともなう
等の交通弱者に寄り添う公平な制度設計と、取り組み方について

生活習慣病予防について〜町民の健康状態に照らし、より積極的
に予防事業に取り組むべきではないか

3 池田　栄次 答弁一括
肥料価格高騰対策について

ヤングケアラーの実態把握について


